



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Secours populaire recherche des « familles de vacances » pour l'été

Pour des milliers d'enfants, être en vacances signifie rester chez soi quand les autres partent. Ils sont nombreux à ne pouvoir partir que si quelqu'un les invite. Les « familles de vacances » du Secours populaire français reçoivent bénévolement des enfants pour une ou plusieurs semaines et leur font découvrir leur région et le bonheur des vacances.

Le Secours populaire d'Ille-et-Vilaine recherche des familles (avec ou sans enfants) qui seraient prêtes à accueillir un ou deux enfants (de 6 à 12 ans) sur leur lieu de vacances ou à leur domicile pendant la période estivale, pour une durée allant de 7 à 14 jours. Ce séjour est l'occasion de tisser des liens durables, de sortir ces enfants de leur quotidien et de contribuer à leur épanouissement en leur permettant de se créer des souvenirs de vacances inoubliables.

Et si, comme des milliers de familles partout en France, vous deveniez à votre tour « famille de vacances » cet été ? Les bénévoles de l'association seront à votre disposition et vous accompagneront tout au long de vos démarches afin de faciliter votre rencontre avec l'enfant que vous aurez le plaisir d'accueillir. Ce séjour, fait d'échanges et de petits bonheurs partagés, sera une découverte pour lui mais également pour vous et vos enfants.

Plus d'informations sur notre campagne vacances : <https://www.secourspopulaire.fr/qui-sommes-nous/campagnes/vacances/>

Pour toute question, contactez-nous au 02 90 02 78 83 ou par mail à vacances@spf35.org



CONTACT POUR LA RÉDACTION

vacances@spf35.org

Tel: 07 84 75 95 98
17 rue des Landelles
35510 Cesson-Sévigné